
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 

 

  前回（4月 24日）の報告 
 
１．ビジター紹介 

平井純子氏（卓話者） 

付 文潔氏（米山奨学生） 
 
２．会長の時間 

４月２０日に親睦と職業奉仕委員会の日帰りバス旅行で、近江八幡に行ってきました。 
水郷巡り、近江商人博物館、近江牛の昼食に「クラブハリエ」「たねや」のショッピングと早朝から 
忙しいスケジュールでしたが、楽しい一日を過ごさせていただきました。 
「たねやグループ」の洋菓子か？和菓子か？どちらを選ぶということであれば、皆さんは 
バームクーヘンを選ぶでしょうが、私個人的には、日本経済新聞社の「どら焼き」ランキングで 
第５位になっていた「たねや」の「どら焼き」を選びました。 
お子さんと一緒に参加された会員の「よきパパさん」ぶりも見せていただき、私も子供が小さく、 
可愛かった頃にはロータリーの行事によく連れてきていたことを懐かしく思い出しました。 
その頃は、毎日仕事で帰りが遅く、休日も仕事に出ることが多く、あまり子供と遊んでやれず、 
入学式や卒業式などの学校行事の類の思い出もほとんど無いことが、今思えば残念です。 
子ども側から見れば、ある程度の年になれば「大きなお世話」かもしれませんが、親としては 
幾つになっても見届けてやりたいと思うものではないでしょうか。 
そんな思いに関連した、親が、子に対してとった、ある行動がごく最近に議論沸騰、賛否両論で 
思わぬ大反響を呼んでいる話題があります。 
埼玉県の県立高校で、新学期に新入生を受け持つことになっている担任教諭４人が、自分の子供の 
入学式に出席するために、勤務先の学校の入学式を欠席したのです。 
４人はそれぞれ別の学校に勤務し、それぞれが事前に校長に相談をし、有給休暇も認められており、 
手続き上は何も問題はなかったのですが、たまたまその中の一人の教諭が欠席をした学校に、 
県議会議員が出席をしフェースブックに「簡単に職場を放棄する態度には憤りを感じざるを得ません。」
「権利ばかり言う教員はいらないのではないでしょうか？」などと書き込んだことから、 
それを地元紙が報道し、その記事が「Yahoo！ ニュース」にアップされて拡散してしまったようです。 
ネットユーザー相手の意識調査で、「『息子の入学式』で新入生の担任が勤務学校の入学式を欠席、 
どう思う？」との設問には、同時期にあった「小保方リーダーの会見に納得？」という設問を 
１０万票も上回る投票があり、擁護派が４８％、批判派は４４％という結果だったようです。 
私は、気持ち的には擁護派ですが、県立高校となると地方公務員という事なのでしょうから、 
それを考えると、少し問題かなと思います。 
公務員の採用条件の中に、このような場合の制約はないのでしょうか？ 
因みに「尾木ママ」こと教育評論家の尾木直樹さんは「思いとどまらなかった教諭も、説得できなかった
校長も責任は重い」と批判的意見でした。 
皆さんは擁護派？批判派？どちらの意見が多いのでしょうか？ 
何れにしても簡単に答えが出せないから、議論が沸騰したのでしょう。 
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「 雑感 」 

 

佐々木 会員 

「 最近の中国農業事情 」 

清和肥料工業株式会社 

商事部 部長 農学博士 楼恵寧氏 

山本正明 会員 
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３．幹事報告 

〇4月 29 日に地区の研修がございます、該当者の方はご出席宜しくお願いします。 
〇5月 1日は休会です。5月 8日は第一例会となりまして理事会がございますので宜しくお願い致します。 
〇5月 19 日（月）新旧の委員会が行われます。今日 2014-2015年度の役員・理事・委員会構成表を BOX に 
いれておりますが、次年度各委員会は新旧委員会の後日に行うようにして下さい。 

 

４．委員会報告 

〇青少年奉仕委員会 釜田常任委員長 
マイ田んぼプロジェクトからのご報告です。5 月 1 日の市報に田植え参加の募集をしております。 

それにつきまして、会員の皆様にもたくさん参加して頂きたいとおもいます、回覧を廻していますので 

参加のご記入を宜しくお願い致します。 

 

５．同好会報告 

なし 
 

６．出席報告 

会 員 数 
38 名 出席対象者数 32名 出席者数 22名 欠席者数 10 名 

出席率 68.75％ 前々会補正 82.35％ 

本 日 の 欠 席 
藤川、福田、石田、宮崎、平川、徐、金剛、黒田（俊）、 

森本、中田、六島、佐々木、島谷、山本（正）、山中、安田、各会員 

メ ー キ ャ ッ プ 森本、中田、六島、佐々木、島谷、山本（正）、山中、安田、各会員 

 

７．5月のロータリーレート 1 ドル＝102円 

 

８．スピーチ 

「 PEP TALK!! ～言葉の力は無限大～ 」   平井純子氏          平井 会員 
 

 

 

 

 

 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  ニコニコ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊平井純子さん、本日よろしくお願いします。 ········································· 平 井 会 員 
＊親睦委員会、職業奉仕委員会の皆様、先日の家族小旅行ではお世話になりありがとうございました。 

とても寒い一日でした。雨と寒さの、記憶しかない様な、、、。お肉はとても美味でした。 ·· 釜 田 会 員 
＊先日の近江旅行、お世話になりました。とくに、水郷めぐり、楽しかったです。 ········· 吉 田 会 員 
 

＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆  フレンドシップ ＢＯＸ  ＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆ 
＊家族親睦旅行、参加の皆様おつかれ様でした。 
付さん、ようこそ ································································· 小 島 会 員 

＊先日の日帰り旅行、お疲れ様でした。親睦委員会の皆様ありがとうございました。 
又、皆様にご心配をおかけしました。 ··············································· 内 藤 会 員 

＊親睦家族会おつかれ様でした。 ····················································· 平 井 会 員 
＊20日の日帰り旅行ご参加の皆様楽しい 1 日過ごせました。お世話になりました。 
とても寒かったですネ～ ··························································· 與 那 嶺 会 員 

＊平井さん、卓話聞けなくて残念です。所用の為、早退いたします。 ····················· 與 那 嶺 会 員 
＊日帰り親睦旅行ご参加の皆様お疲れさまでした。 
すばらしい企画でした、山本さんありがとうございます。 
内藤さん、主人は大喜びでした。ごちそうさま ····································· 久 木 元 会 員 
 


